

DIE Zukunft
IM BLICK!

Volker Nussbaum



Für Beckum in den Rat
Wahlbezirk 10 Beckum Südwest

Steckbrief:
Alter: 48 Jahre
Familienstand: verheiratet, zwei Töchter

Berufliche Laufbahn:
Studium der Physikalischen Technik (FH Münster, Abschluss: Dipl.-Ing.), Tätigkeit als Ingenieur, Lehramtsstudium an der TU Dortmund, Lehrer am Berufskolleg Beckum

Persönliche Interessen:
Gartenarbeit, Reisen, Veredelung und Pflege alter Obstsorten, Klavier spielen

- Mitgliedschaften/ Ehrenämter:**
- Betriebssportgemeinschaft des Berufskollegs Beckum
 - Prüfer bei der IHK Nord Westfalen, Münster
 - SOS Kinderdorf e. V. (Fördermitglied)
 - Pomologen-Verein e. V.

Kontakt / Infos:
www.beckumsuedwest.de @nussbaum.volker



MICHAEL
GERDHENRICH

Bürgermeister für Beckum

BECKUM
NEU
GEDACHT

13.09. ~~X~~

Parteilos mit Unterstützung von:



www.michael-gerdhenrich.de

~~X~~ Am 13. September SPD wählen!

Weitere Informationen sowie das ausführliche Wahlprogramm erhalten Sie im Internet unter: www.spd-beckum.de

SPD-Stadtverband Beckum
V.i.S.d.P.: Felix Markmeier-Agnesens
Vorhelmer Str. 3
59269 Beckum
beckum2020@spd-beckum.de

Konzept, Gestaltung, Druck: Creativ Werbung, Beckum



Volker Nussbaum

BECKUM

SPD

GEMEINSAM
FÜR BECKUM

SPD

Ein paar Worte über mich



Meine Familie und mein Beruf sind der Mittelpunkt meines Lebens und machen mir sehr viel Freude.

Seit zehn Jahren leben wir im Beckumer Süden, haben viele offene Menschen kennengelernt und fühlen uns hier sehr wohl. Durch meine Arbeit am Berufskolleg Beckum habe ich mit vielen jungen Menschen gearbeitet und intensive Kontakte zu den lokalen Unternehmen aufbauen können.

In meiner Freizeit stehen Familienausflüge in die Region, die Gartenarbeit und Radtouren rund um Beckum ganz oben auf meiner Liste.

Bereits seit mehreren Jahren engagiere ich mich als Sachkundiger Bürger in zwei Ausschüssen und möchte nun gerne ihr **direkt gewählter Vertreter** für Beckum Südwest im Rat der Stadt Beckum werden.

www.beckumsuedwest.de



Dafür setze ich mich ein



Beckum Südwest: Lebenswert!

Dieser lebenswerte Teil Beckums braucht endlich einen „Kümmerer“ und eine starke Stimme im Rat.

Für die Kommunalwahl habe ich mich sehr bewusst für eine Kandidatur in diesem Wahlkreis entschieden. Hier bin ich zu Hause und hier möchte ich mich gerne engagieren. Übrigens: Wahlplakate von mir wird es zur Müllvermeidung nicht geben.

Als Ihr **direkt gewählter Vertreter** im Rat der Stadt Beckum, möchte ich mich unter anderem dafür stark machen, dass

- die Einkaufsmöglichkeiten erhalten bleiben und die langjährigen Leerstände beseitigt werden.
- die Bedürfnisse von Seniorinnen und Senioren viel stärker berücksichtigt werden.
- deutlich mehr Freizeitangebote für Jugendliche geschaffen werden.
- auf dem ehemaligen Schlachthofgelände eine attraktive Neugestaltung erfolgt.



Beste Bildung an unseren Schulen

Für ein gutes und selbstbestimmtes Leben ist schulische Bildung bedeutsam. Wir wollen daher unsere Schulen weiterentwickeln: technisch moderne Unterrichtsbedingungen, attraktive Außenanlagen und ein abwechslungsreiches Mittagessen.



Starke Wirtschaft und Digitalisierung

Alle Unternehmen, Haushalte und Schulen müssen zeitnah an das Glasfasernetz angeschlossen werden können. Nur eine zukunftssichere Stadt ist für ihre BürgerInnen attraktiv, bietet sichere Arbeitsplätze und eine gute Ausbildung für unsere jungen Menschen.



Mobilität und Klimaschutz

Wir wollen uns der Aufgabe stellen, Mobilität und Klimaschutz miteinander zu verbinden. Dies kann gelingen, wenn der Fahrrad- und Fußgängerverkehr sowie der öffentl. Nahverkehr konsequent gefördert werden. Dies alles kann den Pkw-Verkehr nicht ersetzen, aber so wird es attraktiver, öfter das Auto stehen zu lassen.

